

# FORKOPIMDA

## 935 Hari Bersama Kombes Pol Djoni Widodo S.IK

Syafruddin Adi - [NTB.FORKOPIMDA.COM](http://NTB.FORKOPIMDA.COM)

Dec 23, 2023 - 15:36



*Kombes Pol Djoni Widodo S.IK, saat malam pisah sambut di Ballroom Hotel Aston Mataram, (22/12/2023)*

Mataram NTB - Kombes Pol Djoni Widodo S.IK., resmi mengakhiri pengabdianya di Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat sebagai Direktur Lalulintas (Dirlantas) Polda NTB setelah TR resmi Kapolri tertanggal 7 Desember 2023 dikeluarkan dan Serah terima jabatan sebagai Direktur Lalulintas Polda NTB di laksanakan di Gedung Rumatama Polda NTB, Jumat 22 Desember 2023.

Banyak hal yang telah sukses dilakukan Direktorat Lalu Lintas Polda NTB dibawah kepemimpinannya, mulai dari penyelenggaraan even kelas Nasional hingga internasional yang di selenggarakan di NTB yang kesemuanya sukses lancar berjalan.

8 kali even internasional di antaranya 5 kali di Mandalika pada event MotoGP dan WSBK serta MXGP di pulau Lombok dan Sumbawa, semuanya berjalan tanpa cacat, tanpa kemacetan sehingga membuat kenyamanan bagi seluruh penonton baik yang menggunakan kendaraan pribadi maupun angkutan umum.

Itu semua tentu tidak bisa terjadi dengan sendirinya melainkan melalui sebuah perencanaan yang matang. Maka lewat ide-ide kreatifnya dan dengan kemampuan yang dimiliki, Kombes Pol Djoni Widodo SIK merancang agar bagaimana seluruh kegiatan tersebut dapat berjalan dengan baik.

Keberhasilannya memperlancar penyelenggaraan berbagai event dunia menuai apresiasi dari berbagai pihak, baik dari pemerintah, institusi Kepolisian hingga masyarakat yang merasakan langsung kelancaran event tersebut.

Namun kini tak terasa, 2 tahu, 6 bulan 22 hari begitu cepat berlalu hingga akhirnya Pria yang kerap disapa Bang Djoni ini ditarik oleh Mabes Polri untuk meneruskan pengabdianya di Jakarta.

Banyak kesan dan cerita yang dirasakan oleh seluruh anggota Lalu lintas baik di Direktorat maupu Polres jajaran selaku pembina fungsi lalu lintas. Tak hanya anggotanya yang merasakan kesan baik ini tetapi seluru wartawan yang tergabung dalam Media Hukrim Polda NTB merasakan bahwa tindak tanduk pria yang saat ini disebut Mantan Dirlantas Polda NTB ini sangat terkenal terbuka dan informatif.

Tak jarang pria ini dicegat para awak media yang ingin mengetahui perkembangan lalu lintas di NTB di berbagai kesempatan, terlebih saat persiapan penyelenggaraan berbagai event internasional, begitu pula di waktu-waktu tertentu seperti malam hari, Pria ini kerap memberikan klarifikasi terkait permasalahan lalu lintas yang terjadi di bawah direktoratnya manakala wartawan menghubunginya Vi telepon, dan itu semua dilayani dengan baik, semua informasi disampaikan secara terbuka kepada awak media yang menginginkan informasi tersebut.

Itu sebabnya banyak dikalangan Media Hukrim Polda NTB merasa begitu kehilangan atas kepindahannya menjalani tugas baru di Mabes Polri.

Salah satunya Made dan Digon, wartawan media elektronik dan online ini begitu sangat merasa kehilangan manakala Kombes Pol Djoni Widodo SIK di mutasi dari Direktorat Lalulintas Polda NTB.

“Kami yang sehari-hari selalu berinteraksi terkait informasi Lalu Lintas ataupun penyelenggaraan event di wilayah hukum Polda NTB merasa kehilangan. Namun apapun itu yang terjadi demi karir dan pengabdianya tentu kami suport. Sukses selalu buat Bang Djoni, terimakasih dan mohon maaf selama ini kami banyak menyita waktunya untuk kebutuhan pemberitaan kami,”pungkas kedua wartawan Hukrim Polda NTB ini.(Adb)